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平成２７年第４回当別町議会臨時会 第１日

平成２７年８月１１日（火曜日） 午前１０時００分開会

議 事 日 程 （第１号）

開会・開議

議事日程の報告

第 １ 会議録署名議員の指名

第 ２ 会期の決定

第 ３ 諸般の報告

第 ４ 議案第 １号 当別町総合体育館災害対応型再生可能エネルギー等導入工事請負

契約について

閉 会
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午前１０時００分開議

出席議員（１４名）

１番 佐 藤 立 君 ２番 五十嵐 信 子 君

３番 鈴 木 岩 夫 君 ４番 山 﨑 公 司 君

５番 秋 場 信 一 君 ６番 渋 谷 俊 和 君

７番 山 田 明 君 ８番 古 谷 陽 一 君

９番 稲 村 勝 俊 君 １０番 石 川 和 栄 君

１１番 岡 野 喜代治 君 １３番 髙 谷 茂 君

１４番 島 田 裕 司 君 １５番 後 藤 正 洋 君

欠席議員（１名）

１２番 市 川 正 君

欠 員（なし）

説明のための出席者

町 長 宮 司 正 毅 君

副 町 長 増 輪 肇 君

総 務 部 長 加賀谷 定 歳 君

総 務 課 長 北 村 和 也 君

財 政 課 長 江 口 昇 君

企 画 部 長 二 木 勝 義 君

企 画部 参 与 吉 尾 雅 昭 君

企 画 課 長 長谷川 道 廣 君

プロジェクト推進室参事 熊 谷 康 弘 君

住民環境部長 森 田 至 君

環境生活課長 辻 野 幸 一 君

福 祉 部 長 五十嵐 一 夫 君

福 祉 課 長 高 取 真由美 君

経 済 部 長 舘 田 博 道 君

農 林 課 長 並 川 敏 万 君

建設水道部長 堤 和 弘 君

建 設 課 長 高 松 悟 志 君

教 育 部 長 野 村 雅 史 君

管 理 課 長 山 崎 一 君

教 育 長 本 庄 幸 賢 君
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事務局職員出席者

事 務 局 長 滝 本 隆 志 君

次 長 佐々木 由紀夫 君

主 幹 小 川 義 則 君

係 長 浦 島 卓 君
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◎開会・開議の宣告 （午前１０時００分）

〇議長（後藤正洋君） おはようございます。ただいまの出席議員14名、定足数に達して

おりますので、平成27年第４回当別町議会臨時会を開会いたします。

直ちに本日の会議を開きます。

◇

◎議事日程の報告

〇議長（後藤正洋君） 議事日程ですが、さきに配付されております日程表により議事に

入ります。

◇

◎会議録署名議員の指名

〇議長（後藤正洋君） 日程第１、会議録署名議員の指名ですが、会議規則第125条の規

定により、

９番 稲 村 勝 俊 君

１０番 石 川 和 栄 君

を指名いたします。

◇

◎会期の決定

〇議長（後藤正洋君） 日程第２、会期の決定ですが、さきに議会運営委員会を開催し、

協議の結果、平成27年８月11日、本日１日間といたしましたが、これにご異議ございませ

んか。

〔「異議なし」と言う人あり〕

〇議長（後藤正洋君） 異議なしと認め、会期は本日１日間とすることに決定いたしまし

た。

◇

◎諸般の報告

〇議長（後藤正洋君） 日程第３、諸般の報告を申し上げます。

議長の出張報告をいたします。

７月16日に新潟県村上市で開催されました全国森林環境税創設促進議員連盟第22回定期
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総会の出席いたしました。

７月24日に姉妹都市である愛媛県宇和島市に副議長とともに表敬訪問をいたしました。

７月29日、姉妹都市である宮城県大崎市に表敬訪問をいたしました。

翌日７月30日に東京都で開催されました平成27年度防衛省全国情報施設協議会総会に出

席いたしております。

なお、復命書は議会事務局に保管しておりますので、ご了承願います。

以上、報告を終わります。

◇

◎議案第１号の上程、説明、質疑、採決

〇議長（後藤正洋君） 日程第４、議案第１号を上程いたします。

提案理由の説明を求めます。

町長。

〇町長（宮司正毅君） おはようございます。ただいま議題となりました議案第１号 当

別町総合体育館災害対応型再生可能エネルギー等導入工事請負契約につきまして、提案の

説明を申し上げます。

本請負契約につきましては、平成27年８月７日に大栄・新栄・アライブ連合体と見積も

り合わせを行い、１億5,746万4,000円で契約を締結するため、議会の議決に付すべき契約

及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の規定により議会の議決を得ようとするもの

であります。

なお、本事業は、地方創生枠の環境省補助事業でありまして、当該予算額50億円に対し

全国の市町村より200件近い要望があった中、非常に厳しい競争の中で当町の事業が高く

評価され、１億5,000万円もの額が採択されたところであります。高く評価された内容に

は地域特性であります木質バイオマスボイラー、これを使う、それから蓄電池、太陽光、

ＬＥＤ等複合的な再生可能エネルギーを導入する内容であったこと、また独自費用で町民

啓発用のモニターを設置すること、こういったことが補助事業審査会の総評でも高く取り

上げられたというふうに聞いております。

よろしくご審議をいただきますようお願い申し上げます。

〇議長（後藤正洋君） 質疑を求めます。

〔「なし」と言う人あり〕

〇議長（後藤正洋君） 質疑を打ち切って、ご異議ございませんか。

〔「異議なし」と言う人あり〕

〇議長（後藤正洋君） 異議なしと認め、質疑を打ち切り、討論を省略して、議案第１号

は原案のとおり可決することに決定してよろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う人あり〕
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〇議長（後藤正洋君） 異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり可決することに決定

をいたしました。

◇

◎閉会の宣告

〇議長（後藤正洋君） 以上で本臨時会に付議された案件の審議は、全部終了いたしまし

た。

本日の会議を閉じます。

平成27年第４回当別町議会臨時会を閉会いたします。

ご苦労さまでございました。

（午前１０時０６分）
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地方自治法第１２３条の規定により署名する。

平成２７年 月 日

議 長

署 名 議 員

署 名 議 員


